

## ORDRE DU JOUR N°39

Ils partaient aux avions. Pilotes, navigateurs, et mécaniciens.

Ils partaient aux avions. Officiers, sous-officiers, militaires du rang et personnel civil de la défense.

Ils partaient aux avions. Concentrés sur les actions qu'ils s'apprêtaient à effectuer au sol et en vol, avec une précision chaque jour renouvelée.

Ils partaient aux avions. Avec un niveau d'engagement mental et physique identique aux missions de guerre qu'ils avaient préparées et conduites en Afghanistan, en Libye, au Mali ou en Irak. Ils en avaient l'habitude, mais ils s'y entraînaient sans relâche pour toujours mieux servir la France.

Ils partaient aux avions. Comme chaque jour, en opérations.

Ce 26 janvier 2015, à Albacete, ils partaient aux avions quand le ciel qu'ils s'apprêtaient à gravir s'est brutalement et définitivement obscurci.

Lieutenant-colonel Mathieu Bigand,  
Commandant Gildas Tison,  
Capitaine Marjorie Kocher,  
Capitaine Arnaud Poignant,  
Adjudant-chef François Combourieu,  
Adjudant-chef Thierry Galoux,  
Adjudant Gilles Meyer,  
Sergent-chef Nicolas Dhez,  
Sergent-chef Régis Lefeuvre,

Vous avez réalisé votre devoir en même temps que votre passion, en cette date fatidique à l'instar de tous les autres jours que vous avez passés au sein de l'armée de l'air.

Vous êtes morts en soldats, liés fraternellement dans la réalisation de votre mission à laquelle vous étiez tous indispensables et tous complémentaires.

Votre bravoure s'étend aux aviateurs grièvement blessés ce même jour et à tous leurs camarades héroïques qui ont bravé les flammes pour venir à leur secours.

Aujourd'hui, l'armée de l'air vous rend hommage, rejoints par l'ensemble de la communauté aéronautique et militaire internationale. Elle partage silencieusement la douleur infinie de vos familles. Elle leur offre humblement toute l'aide dont les aviateurs sont capables lorsque le destin frappe l'un des leurs.

Officiers, sous-officiers, militaires du rang, personnel civil de l'armée de l'air, il nous incombe désormais de nous montrer dignes des valeurs incarnées par ces aviateurs.

Ils inspirent le respect des hommes et des femmes qui épousent le métier des armes, l'intégrité de nos engagements moraux et opérationnels, le sens du service poussé jusqu'au don le plus absolu de soi, et la recherche perpétuelle de l'excellence dans la préparation au combat comme sur les théâtres d'opérations.

Honorant leur mémoire, unis par leur vertu, forts de leur courage, nous ferons face aux défis que nous réserve le destin, pour le succès des armes de la France.

